

# 生徒会だより十月号 2023/11/17 作成

## 桐商祭開催！！

10月27日から28日にかけて桐商祭が行われました！

ここ数年はコロナの影響で小文化祭が行われていましたが、今年は満を持して大文化祭が行われました。各クラスがステージ発表やクラス企画を生徒たちの手で作り上げ、無事に閉祭しました。

### 【初日 27日】

午前中はステージ発表が行われました。

弓道部演舞、吹奏楽部発表・クイズ、さらに三学年課題研究発表「Sustainable～地域から愛される学校を目指して～」から始まり、各クラスがダンス、劇、動画上映などを行い、それぞれが会場を盛り上げていました。クラスごとの発表の後には有志団体による歌やバンド演奏、ダンスで会場はさらに盛り上がっていました。

午後は各クラスがクラス企画の準備や最終確認に取り組んでいました。

### 【二日目 28日】

クラス企画が行われました。開始直後は雨天だったものの、各クラスがそれぞれ考えたクラス企画の力で荒天をも吹き飛ばす活気で満ちていました。キッチンカーにも来ていただき、校舎内だけでなく外でまで盛り上がりを見せました。それらと並行して仮装コンテストも行われ、個性豊かな仮装に身を包んだ生徒たちが学校内を歩く姿も印象的でした。体育館ではパーティーと称された音楽イベントも開催され、参加した生徒らの元気な声が響いていました。

閉祭式では投票により選ばれた各クラス発表、クラス企画、仮装コンテストなどの表彰が行われ、選ばれたクラスはステージ上で賞状や商品を受け取り、喜びを見せました。

## 【桐商祭 初日の様子】



課題研究

弓道部・吹奏楽部  
部活発表

## 一年生の 発表



## 二年生の 発表

## 三年生の 発表



## 有志発表

←ダンス

←バンド

← 歌

